



Bâtiment modulaire Dijon : Loxam au piano

La cafétéria d'un centre commercial dijonnais continuera à servir ses clients pendant les travaux d'extension de ce dernier. Elle est transférée dans un bâtiment provisoire que la société Loxam Module a monté sur la terrasse d'un parking souterrain. En trois mois, le spécialiste de la construction modulaire a assemblé une soixantaine de modules

dans lesquels ont été installées une salle de restaurant de 450 m², une cuisine de 400 m² et ses dépendances (chambres froides...). Comme la dalle ne pouvait supporter le poids des camions, une grue de 70 m s'est chargée de mettre en place ce grand jeu de cubes. La cafétéria a rouvert ses portes fin août pour deux ans. ■

Aménagement Les techniques végétales sur la toile

Aquaterra Solutions a lancé un site Internet pour vulgariser les techniques végétales d'aménagement des lacs et des cours d'eau (www.genie-vegetal.eu). Il présente et illustre différentes méthodes de stabilisation et de protection des berges et talus. Des alternatives crédibles aux

techniques de génie civil pour préserver la biodiversité et l'équilibre écologique des cours d'eau. Par ailleurs, l'entreprise a réédité l'an passé un guide consacré aux solutions d'aménagement douces. ■

AGENDA

Du 19 au 22 février, Lyon Eurexpo accueillera les huit salons de Be+, le rendez-vous du bâtiment et de l'énergie positive. Cette offre couvrira toutes les facettes de la performance énergétique des constructions (lyon.bepositive-events.com).

Du 9 au 11 avril, le Palais de congrès de Dijon accueillera les Rencontres géosynthétiques. Organisées par le Comité français des géosynthétiques, elles réuniront des experts, des ingénieurs et des techniciens, des producteurs, des maîtres d'œuvres et des entreprises françaises, européennes, africaines et américaines.

Bâtiment Une base de données sur le matériel

En vertu d'un accord passé entre Tariféo, gestionnaire d'une base de données sur les matériels de bâtiment (électricité, plomberie, climatisation...) et Progib, développeur du progiciel de gestion éponyme, les utilisateurs de cet outil informatique peuvent accéder sur Internet (www-progb.com) aux 2,7 millions de références, aux 427 fabricants et distributeurs ou encore aux 618 catalogues répertoriés dans cette base. ■



Normandie

Des pelles britanniques pour déterrer un bombardier anglais

Abattu le 6 juin 1944 dans le ciel de Carentan sur la côte normande, ce bombardier de la Royal Air Force a été localisé par Tony Graves, historien et archéologue spécialisé dans l'aviation britannique.

Basée à Catz, la société Christophe Beaussire a prêté les trois pelles sur chenilles anglaises (JCB), dont l'une à longue portée, qui ont été utilisées pour extraire le bombardier de la gangue d'argile qui l'enveloppait à une dizaine de mètres de profondeur. Le concessionnaire local du fabricant de machines, Régis BTP, a prêté quant à lui le télescopique et le tracteur qui ont permis de le manutentionner puis de le transporter. Les vestiges de l'avion seront exposés dans un musée près d'Utah Beach. ■